

RESUMEN

El presente trabajo de grado, diseño de “INSTITUTO DEPARTAMENTAL DE REHABILITACION DE SALUD MENTAL EN LA CIUDA DE TARIJA”, se realizó de forma ordenada mediante una metodología basada en tres fases desde la de investigación, hasta el diseño arquitectónico del mismo.

Todos los estudios están considerados dentro de las normas que se utilizan en este tipo de diseño, los métodos usados fueron prácticos y racionales, que permitieron proyectar la morfología, función, tecnología, sostenibilidad, urbano y arquitectónicamente el diseño de tal manera que se puedan cubrir las necesidades actuales y futuras del tipo de usuario que abarco este proyecto.

El trabajo contempla un estudio de la población que padece una enfermedad mental, en el departamento de Tarija, dando una respuesta óptima de un espacio de prevención y tratamiento, y un estudio de nuevas alternativas de terapias holísticas. Nos ayudara a promover que la enfermedad mental es una realidad en el departamento y beneficiara a la sociedad promoviendo un desarrollo humano integro, social y económico.

Para llevar a cabo este proyecto se hizo el análisis de realidad que viven estas personas y de modelos referenciales internacionales, nacionales y locales, selección y análisis del sitio según sus relaciones urbanas, programación y dimensionamiento de áreas, esquemas funcionales, premisas del diseño urbano – arquitectónicas y sostenibles para el proyecto, planos a escala, perspectivas y presupuesto de obra, para concluir así con el proyecto arquitectónico; cumpliendo con todos los requisitos y características que debe tener un proyecto arquitectónico con resultados satisfactorios.